

Polybau Bildung Das Qualifizierungsprogramm «Fachkurs Gebäudehülle» ist gestartet. Hier ein Rückblick auf die Schnupperphase und ein Ausblick auf die zweite Staffel.

Nach der Schnupperphase folgt die Startphase

Text: Samuel Baumann | Fotos: Bildungszentrum Polybau

Nach dem Rückblick auf die Startphase «Das Qualifizierungsprogramm – Fachkurs Gebäudehülle» (siehe auch GEBÄUDEHÜLLE 11|24) berichtet das Projektteam des Schweizerischen Roten Kreuzes SRK aus dem Kanton Bern bereits zum zweiten Mal. Die beste Nachricht vorweg: Alle zwölf Teilnehmer haben einen Einsatzbetrieb gefunden, dort während neun Wochen gearbeitet und den Fachunterricht beim Bildungszent-

rum Polybau als Abdichter, Dachdecker oder Solarmonteure besucht. Im Dezember finden bereits die praktischen Abschlussprüfungen statt. Wir wünschen den Teilnehmern des Fachkurses viel Erfolg. Bei erfolgreichem Abschluss erhalten die Teilnehmer ein Branchen-zertifikat mit Absender Polybau, Gebäudehülle und/oder Swissolar. Dazu werden den Teilnehmern eine Arbeitsbestätigung ihres Einsatzbetriebes sowie eine

Beurteilung ihrer fachlichen, personalen, sozialen und sprachlichen Kompetenzen ausgestellt, welche bei der Stellensuche dienen werden. Alle Gebäudehüllen-Betriebe des Kantons Bern können gerne ihr Interesse als Einsatzbetrieb für die nächste Staffel im Frühling 2025 auf der Website anmelden. Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

GEBAEUDEHUELLE@SRK-BERN.CH

» Beim SRK in Zollikofen haben wir mit verschiedenen Methoden unsere Deutschkenntnisse verbessert und die Namen der Werkzeuge kennengelernt. Beim Bildungszentrum Polybau haben wir Grundlagen des Berufs und zu persönlicher Sicherheit gelernt. Wir haben während der Schnuppertage die Berufe kennengelernt und konnten so den passenden Bereich wählen. Ich bin mit dem gesamten Ablauf sehr zufrieden.

Yunus Celik aus der Türkei, der sich in die Welt der Solarmontage einbrachte.



INFO

Termine der zweiten Staffel

Aufnahmegespräche: ab 1. Dezember

Start zweite Staffel: 10. Februar 2025

(Einführungswochen beim SRK)

Start Schnupperphase: 5. März 2025



In der Einführungswoche beim SRK wurden vor allem Deutsch, Mathematik sowie Informations- und Kommunikationstechnologie IKT geschult und die Kandidaten wurden auf das bevorstehende Praktikum vorbereitet.



Alle zwölf Teilnehmer fanden einen Einsatzbetrieb und arbeiteten neun Wochen als Abdichter, Dachdecker oder Solarmonteure.